
O
gni tanto, raramente per la verità, ci arrivano no-
tizie di casi di buona sanità. Interventi chirurgici
particolarmente difficili riusciti bene, soccorsi ar-

rivati tempestivamente, aiuti e sostegni di natura anche
psicologica, prestati dagli operatori sanitari ai pazienti.
Noi abbiamo una convinzione e sappiamo per esperienza
che i casi positivi fanno fatica a giungere agli onori della
cronaca, per cui siamo convinti che gli episodi per così
dire positivi, sono molti di più.  Siamo convinti anche che
di eccellenze in campo medico e paramedico nella nostra
realtà, ce ne siano molte. La prova è che al nord in ospe-
dali illustri, quelli di cui citiamo spesso il nome e a ra-
gione, più della metà del personale è di origini
meridionali. Sono bravi e cercano lavoro, la somma fa che
riempiono le strutture di professionalità. Detto questo al-
lora perché periodicamente riceviamo notizie dal mondo
della sanità che definire allarmati è poco? Si tratta perlo-
più di casi di disservizi che spesso hanno poco a che ve-
dere con la professionalità degli operatori. Facciamo un
esempio, se voi mettete un luminare della scienza medica
al pronto soccorso di Marsala, avrete la certezza che il pa-
ziente sia in buone mani. Ma se opera da solo, coadiuvato
da un paramedico, visiterà un numero limitato si soggetti.
E gli altri? Gli altri attenderanno immersi tra un colore
verde e uno giallo, che sono poi quelli dei cosiddetti codici
che vi assegnano in base all'urgenza. Se un chirurgo è
bravo, anzi bravissimo, e ce ne sono in servizio al Paolo
Borsellino, ma ha disposizione una sola sala operatoria,
quanti pazienti potrà, diciamo così, trattare? A chi spetta
decidere queste cose? Si chiama politica sanitaria che non
ha nulla a che vedere con la capacità degli lavoratori del
settore. Ha molto a che vedere invece con i politici. Ab-
biamo detto tutto.

La buona sanità
di Gaspare De Blasi
CIL ORSIVO
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C
ome abbiamo più volte

denunciato, all'interno

della Riserva dello Sta-

gnone convivono da tempo spazi

di incantevole bellezza e angoli

segnati da incuria e degrado.

Contrasti stridenti che sono stati

segnalati anche da tanti cittadini

e turisti che quest'estate hanno

frequentato l'area. Tra i problemi

evidenziati, anche quelli riguar-

danti la vegetazione che che in-

vade la carreggiata, fino a

costituire situazioni di potenziale

pericolo per il transito di auto e

pedoni. Alla luce di ciò il sindaco

di Marsala Alberto Di Girolamo

ha scritto al Libero Consorzio

Comunale (l'ex Provincia, per

intenderci), che è ente gestore

della Riserva e, come tale, com-

petente ad intervenire nel tratto

lagunare costeggiato dalla strada

comunale 54. I sopralluoghi ef-

fettuati anche la scorsa settimana

dallo stesso sindaco hanno evi-

denziato che, a causa della cospi-

cua vegetazione - canneto ed

altre specie arbustive - ci sono ri-

schi concreti per la circolazione

stradale. “In particolare, scrive il

sindaco, gli interventi sono ur-

genti nel tratto tra l’imbarcadero

storico e la Salina Ettore Infersa,

in cui le canne si abbattono sulla

strada”. Facendo presente che,

permanendo tale situazione au-

menta anche la possibilità di in-

cendi, il sindaco Di Girolamo –

che nei giorni scorsi aveva an-

cora una volta rappresentato il

problema al Commissario stra-

ordinario Giuseppe Amato e al

dirigente competente Scalisi – ha

invitato il Libero Consorzio “ad

effettuare un tempestivo inter-

vento di potatura e pulizia, com-

patibile con l’attuale

Regolamento della Riserva”. A

tal fine, la nota è stata altresì in-

viata al responsabile del Servizio

Riserve Naturali Roberto Fio-

rentino.

I
l referendum costituzionale, l'elezione

della nuova segreteria comunale, i rapporti

tra la giunta e il Consiglio. Sono tanti i

temi politici in agenda per Antonella Milazzo,

la parlamentare regionale del Pd, spesso chia-

mata a mediare tra le diverse sensibilità, con

un occhio puntato sulla politica lilibetana e un

altro sulle dinamiche provinciali che vedono

i vertici dei democratici chiamati impegnati

in queste settimane a presentare il testo della

riforma su cui i cittadini dovranno pronun-

ciarsi. Come si sta preparando il Pd di

Marsala al referendum di ottobre?A Mar-

sala ci sono due comitati per il sì, uno dei quali

è coordinato da me. Non abbiamo iniziato le

attività nel pieno dell’estate ritenendo che la

gente fosse distratta da altro. Adesso però in-

tendiamo fare attività di informazione e in-

contri approfonditi rivolti anche alla base del

Pd per spiegare i contenuti della riforma. Il Pd

di Marsala si presenta unito a quest'ap-

puntamento elettorale?Nell'ultima riunione

di direzione non ho visto nessuno sostenere

con particolare determinazione le ragioni del

no, né mi risulta che qualcuno del nostro par-

tito abbia costituito qualche comitato contro

la riforma. Non escludo, tuttavia che possa ac-

cadere. Sono comunque fiduciosa sull'esito

del referendum, perchè credo che la riforma

sia in linea con quello che interessa alla gente.

La prima parte della Costituzione è intangibile

e naturalmente non viene toccata. La seconda

meritava una revisione, tenuto conto che tutti,

anche i sostenitori del “no”, sono d'accordo

nel ritenere che il bicameralismo perfetto ha

impedito le riforme e ha reso l'Italia troppo

lenta. Poi ci sono i “benaltristi”, quelli che

pensano sempre che le cose da fare siano altre.

Ma io dico che questa è la riforma che pos-

siamo permetterci oggi e dopo tanto parlare

dei costi della politica c'è la possibilità di ab-

batterli abolendo il Senato elettivo e il Cnel.

Tra il nulla e questa riforma non ho dubbi e

sono molto fiduciosa sul risultato finale.

L'impegno per il referendum vi porterà a

rinviare l'elezione del nuovo segretario co-

munale? Assolutamente no. La direzione

provinciale ha fissato a brevissimo i congressi

comunali straordinari che si terranno a Mar-

sala e ad Alcamo tra fine settembre e i primi

di ottobre. Avete individuato dei candidati?

No, non ci siamo visti e non ne abbiamo par-

lato. Mi auguro che ci sia un esito unitario,

come quello che ha eletto Alberto Di Giro-

lamo tre anni fa e che alla fine ci ha anche por-

tato bene. Quale dovrebbe essere l'identikit

del segretario – tipo?Non so se esiste un se-

gretario – tipo. In ogni caso serve una figura

capace di mettere assieme tutte le anime, di

supportare l'amministrazione comunale e il

gruppo consiliare, ma anche di occuparsi di

politica al di fuori dei confini marsalesi, un

aspetto che in quest'ultimo anno è un po' man-

cato. Anche perchè l'anno prossimo ci sono

le regionali e il Pd di Marsala stavolta ha

un deputato da “difendere” in una compe-

tizione che si annuncia molto combattuta.

Certo, ci sono le regionali e le nazionali del

2018 e occorre rimettere in pista il partito a

Marsala. Noi comunque non consideriamo il

partito come un comitato elettorale a sostegno

di qualcuno. Siamo abituati a un partito in cui

si ragioni di politica 12 mesi l'anno. Potrebbe

essere Antonella Milazzo il nuovo segreta-

rio comunale del Pd? Ripeto, non ne ab-

biamo parlato. Io sono abituata a fare quello

che serve. Al momento, l'importante è che il

Pd lavori a pieno regime e secondo una logica

unitaria. A proposito, il gruppo consiliare

del Pd ha perso nel giro di qualche setti-

mana la presidenza di due commissioni.

Sono vicende diverse, in cui non vedo respon-

sabilità del Pd, ma dinamiche consiliari in-

terne alla maggioranza. Ed è lì che si è sentita

la mancanza di un segretario diverso dal sin-

daco. Per quanto riguarda il passaggio di Ci-

miotta al Psi, dico che il partito è aperto e

inclusivo sia in entrata che in uscita. Ovvia-

mente sono dispiaciuta per la sua scelta, ma

non posso che prenderne atto. Rispetto alla

commissione cultura e turismo, Ferreri ha pa-

gato colpe non sue. Ritengo che sarebbe stato

poco corretto sostituire un presidente del Pd

con un altro del Pd. Alla fine la scelta è andata

su Ginetta Ingrassia, che comunque è garanzia

di esperienza. C'è comunque un sempre più

evidente scollamento tra l'amministra-

zione e la maggioranza, che sembra ormai

in mano al presidente Sturiano. A favore

del presidente Sturiano gioca la sua espe-

rienza. Penso che ci voglia maggiore condi-

visione, più pazienza. Ogni consigliere

comunale rappresenta una fetta di elettorato e

l'amministrazione comunale dovrebbe fare

uno sforzo maggiore verso il Consiglio, come

del resto è stato fatto per il Piano rifiuti e come

credo si farà con il bilancio di previsione. A

un anno abbondante dal voto, che giudizio

dà all'operato dell’amministrazione comu-

nale? Il mio è un giudizio positivo, con alcuni

momenti di grande difficoltà che comunque

sono stati superati. In primavera abbiamo rac-

colto risultati importanti, con il completa-

mento di Palazzo Grignani e del Monumento

ai Mille. In estate abbiamo scontato il prezzo

della mancata approvazione del bilancio, che

ha impedito di programmare iniziative a so-

stegno del turismo. Positivo anche il giudizio

sulla gestione dei rifiuti: a luglio e ad agosto

in molte parti della Sicilia si sono verificate si-

tuazioni disastrose, mentre noi abbiamo man-

tenuto percentuali di differenziata

inimmaginabili in altre zone. Mi lamento

molto però dell’ineducazione di molti cittadini

che continuano a gettare sacchetti ovunque.

[ vincenzo figlioli ]

Milazzo: “Fiduciosa per il referendum.
Il nuovo segretario dovrà unire tutti”

Il deputato regionale marsalese auspica un PD “capace di guardare al di là dei confini marsalesi”

Di Girolamo chiede un intervento da
parte dell’ex Provincia di Trapani

Stagnone, il sindaco al
Consorzio: “Urge pulizia”

UNA ZONA DELLO STAGNONE
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Corsi alla Croce
Rossa di Marsala

Presso la sede del Comitato
della Croce Rossa di Marsala,
guidato dal commissario An-
tonio G. De Vita, in Via Degli
Atleti, sono aperte le iscri-
zioni al Corso di Formazione
per Volontari della Croce
Rossa Italiana che avrà inizio
il 3 ottobre prossimo. Il corso
è volto a fare acquisire ai par-
tecipanti le conoscenze di
base richieste per diventare
volontari dell’Associazione.
Gli obiettivi didattici consi-
stono nel far conoscere in-
nanzitutto la storia ed i
principi fondamentali dell’or-
ganizzazione, nel fornire stru-
menti di orientamento nella
scelta dei servizi da svolgere,
nel far acquisire ai discenti le
nozioni di Primo Soccorso e
la capacità di porre in essere
i gesti salvavita. Per parteci-
pare sono richiesti alcuni re-
quisiti. Per info andare nella
sede o telefonare allo
0923.716169. L’attività for-
mativa avrà una durata com-
plessiva di 18 ore che
verranno articolate in sette le-
zioni che verranno svolte
nelle ore serali a partire dalle
18. Il corso verrà attivato per
un numero massimo di 30
aspiranti volontari.

CRONACA Il traffico veicolare e il transito ferroviario sono stati bloccati in attesa dei rilievi del caso

I
l settore Servizi Pub-

blici Locali del Co-

mune di Marsala

comunica che Energeti-

kambiente (ex Aimeri), la

società che gestisce la

raccolta dei rifiuti sul ter-

ritorio, ha attivato una

nuova telefonica. Si tratta

dello 0923.556942, abili-

tato a ricevere solo chia-

mate da cellulari. In

pratica, il numero verde

attualmente attivo

800601167 - cui fa capo il

call center che raccoglie

le richieste di ritiro in-

gombranti ed altre segna-

lazioni - non era

raggiungibile da cellulari,

ma solo da numeri fissi. A

questo punto pertanto, il

servizio ingombranti -

come auspicato più volte

dagli utenti e dall'ammi-

nistrazione comunale - ri-

sulta accessibile sia da

postazioni fisse (chia-

mando 800601167) che

da dispositivi telefonici

mobili, componendo lo

0923556942.

Furgone sui binari: disagi per i pendolari

POLITICA L’esponente del Movimento 5 Stelle presenta una mozione da discutere in Consiglio comunale

I
l Consigliere comunale del Movi-

mento 5 Stelle Aldo Ridriquez,

con una nota indirizzata al Presi-

dente del Consiglio Enzo Sturiano,

chiede di sottoporre a votazione l’Aula

di Palazzo VII Aprile, una mozione

che riguarda l’acquisizione al patrimo-

nio di Marsala, delle aree destinate a

sede stradale della zona di Birgi Sot-

tano. “Premesso – specifica in una

nota il Consigliere pentastellato – che

la legge riconosce la facoltà degli enti

locali di disporre, con un proprio prov-

vedimento, l’accorpamento al demanio

stradale, di porzioni di terreno utiliz-

zate ininterrottamente per uso pub-

blico da oltre vent’anni, a seguito di

iniziative private degli anni ’70 e ’80,

la località di Birgi Sottano, è stata og-

getto di interventi edificatori che

hanno avuto come conseguenza la rea-

lizzazione di molti edifici residen-

ziali”. Secondo Aldo Rodriquez, è

interesse dell’Amministrazione comu-

nale di Marsala definire per acquisire

al patrimonio comunale, le strade che

attualmente sono destinate all’uso

pubblico ma che in realtà risultano for-

malmente ancora dei privati.  

M
attinata di disagi, ieri, per tanti pen-

dolari della tratta Marsala – Trapani.

Un furgone pick up, intorno alle 8, è

finito sulla linea ferrata, nei pressi della ro-

tonda di contrada Ettore Infersa. Fortunata-

mente, il conducente non ha subito gravi

conseguenze. Sul posto sono intervenuti i cara-

binieri e la polizia per i rilievi del caso. Nel

corso delle operazioni è stato bloccato il traf-

fico veicolare nei pressi della rotonda, ma

anche il transito dei treni sulla linea ferrata. A

patire le maggiori conseguenze sono dunque

stati i numerosi utenti della tratta Marsala –

Trapani, rimasti a lungo fermi alla stazione

centrale prima che, intorno alle 9.30, il treno

potesse partire verso la prevista destinazione.

Aldo Rodriquez: “Acquisire al patrimonio
pubblico alcune strade di Birgi Sottano”La Energetikambiente

attiva un nuovo numero

INIZIATIVE /2 L’assessore Salvatore Accardi: “Sarà restituito alla città di Marsala un antico itinerario naturale”

S
ono ripresi i lavori di pulizia dell’alveo del

fiume Sossio a Marsala. Come si ricorderà,

fino allo scorso mese di luglio sono stati im-

piegati oltre 80 lavoratori che hanno ripulito la

parte del fiume che dalla foce conduce fino all’al-

tezza della contrada Favara. “Si  è trattato – ci

aveva detto il direttore dei lavori Giuseppe Pace -

, di un finanziamento europeo ammontante ad un

milione ed 800mila euro. Dopo la pausa estiva ab-

biamo ripreso a pieno regime e contiamo entro il

mese di ottobre di procedere alla pulizia di tutto il

fiume”. Della questione si era occupato il Consi-

gliere comunale Alfonso Marrone, assieme al suo

collega di gruppo Alessandro Coppola. “Ringrazio

il sindaco Alberto Di Girolamo e l’assessore ai La-

vori Pubblici Salvatore Accardi – ha detto Mar-

rone – per la collaborazione che hanno assicurato

ai lavoratori della Regione Sicilia”. Sull’argo-

mento è intervenuto anche l’assessore Accardi

che, negli scorsi mesi, si era recato sul posto. “Ab-

biamo assicurato soltanto un supporto logistico –

ha detto il componente della Giunta Di Girolamo

-. In queste settimane di lavori sono venuti a galla

luoghi che effettivamente l’incuria aveva fatto di-

menticare. Ora che siamo quasi in dirittura d’ar-

rivo, invito tutti i marsalesi a visitare questi posti

meravigliosi che, a due passi dal centro urbano,

verranno riconsegnati alla fruibilità”. 

Ripresi i lavori di pulizia lungo il fiume Sossio

ALDO RODRIQUEZ

IMMAGINE DI REPERTORIO

IL LUOGO DELL’INCIDENTE

FOTO DI REPERTORIO

MARSALA Potenziato il ritiro degli ingombranti
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Con “Divagante”, nelle sale del
Convento del Carmine, fino al
16 ottobre, saranno esposte
circa 35 opere di Alessandro
Bazan realizzate dal 1999 ad
oggi: una prima sostanziosa an-
tologica, inclusi numerosi ine-
diti, che documenta oltre
quindici anni di attività di uno
degli interpreti di rilievo della
pittura italiana contemporanea
ed esponente della cosiddetta
Scuola di Palermo.

ARTE

Prosegue la mostra
di Bazan al Carmine

Arriva a Marsala lo Startup
Weekend, la più grande inizia-
tiva al mondo nell’ambito delle
startup competitions e una
grande opportunità per chi ha
un’idea imprenditoriale e vuole
mettersi in gioco. L’evento pro-
mosso a livello mondiale da
Google Enterpreneurs e Te-
chstar e patrocinato dal Co-
mune di Marsala con la
supervisione delle aziende
HMPA Ltd., Omnia Consulting
e Olomedia, si svolge ormai da
anni in molte delle principali
città del mondo e dal 23 al 25
settembre sarà ospitato presso il
complesso monumentale di
San Pietro nello splendido cen-
tro storico di Marsala: una oc-
casione unica per tutti gli
aspiranti imprenditori. L’evento
si configura come una mara-
tona creativa di 54 ore basata
sul lavoro di gruppo e la condi-
visione di competenze ed espe-
rienze, con il fine di sviluppare
un’idea di impresa in soli tre
giorni. Startupper, sviluppatori,
designer e progettisti avranno
l’opportunità di condividere
idee, formare team e lanciare
una idea imprenditoriale inno-
vativa.

INIZIATIVE /1

Arriva a Marsala lo
Startup Weekend

PROFESSIONI Il giovane marsalese: “Un’esperienza unica con altri professionisti del settore”

Alessio Pellegrino è tra i 290
migliori acconciatori d’Italia
A

margine della manifestazione di

moda tenutasi lo scorso fine setti-

mana a Marsala, abbiamo incon-

trato Alessio Pellegrino, 23 anni,

parrucchiere che ha curato le acconciature

delle modelle. Pellegrino, marsalese, nei

mesi scorsi è stato selezionato in un con-

corso nazionale tra i migliori 290 acconcia-

tori per donna di tutta l’Italia. “E’ stata

un’esperienza particolare – ci ha detto il gio-

vane artigiano -, ho dovuto cimentarmi con

acconciature legate, oltre alla personalità

delle modelle, anche all’abbigliamento che

indossavano per la sfilata”. 

RELIGIONE Si inizierà domenica 18 settembre. Tra le iniziative una sfilata di moda ed un convegno

A Marsala il Triduo in onore di San Matteo
I

l Triduo in onore di San Mat-

teo inizia domenica 18 set-

tembre, alle ore 11.30, con la

Santa Messa; alle ore 17.30

l’Adorazione con riflessione;

alle 18, la preghiera del Triduo e

alle 18.30 la Santa Messa; alle

19.30 una sfilata di moda pren-

derà vita nella scalinata della

Parrocchia di san Matteo a Mar-

sala. Lunedì 19 settembre,dalle

10 alle 12 le confessioni e alle

17.30; alle 18 la preghiera del

Triduo e alle 18.30 la Santa

Messa. Martedì 20 settembre,

dalle 10 alle 12 le confessioni;

alle ore 17 la preghiera del tri-

duo; alle 17.30 Santa Messa; alle

18.30 si terrà un convegno che

ha come tema la parrocchia

come luogo in cui la chiesa

svolge quotidianamente la sua

attività tra i fedeli; alle ore 21

una veglia di preghiera per le vo-

cazioni in preparazione all’Ordi-

nazione diaconale del

seminarista Marco Laudicina. La

festa in onore di San Matteo si

terrà mercoledì 21 settembre:

alle ore 10 e alle 18.30 si terrà la

Santa Messa. A celebrare sa-

ranno don Vito Impellizzeri ed il

parroco don Jean Paul Barro.   

CINEMA Gli aspiranti attori sono convocati per venerdì 9 settembre presso piazza Mercato del Pesce

Film su Maria Maddalena: a Trapani
si terranno i casting per le comparse
S

i terranno venerdì 9

settembre dalle 10 alle

18 presso Piazza Mer-

cato del Pesce a Trapani i ca-

sting per la ricerca di

comparse per la produzione

americana del film “Maria

Maddalena”, le cui riprese in-

teresseranno la provincia di

Trapani nel prossimo mese di

ottobre. La società La

T.F.Corporation cerca :“per-

sone di tutte le età e famiglie

complete con le seguenti ca-

ratteristiche: corporatura

magra, scuri di carnagione,

barba e capelli lunghi, occhi

sia scuri che chiari, di diverse

etnie (Africa, Nord Africa,

Turchia, Siria, Israele). No

tattoo no piercing, no soprac-

ciglia rifatte. No trucco, no

orecchini. Pregasi attenersi a

queste caratteristiche. Si

cerca un’attrice di 14/15 anni

di corporatura esile. Si cer-

cano bambini e bambine di

età compresa tra i 6 e i 9 anni

che abbiano esperienze di re-

citazione in ambito cinemato-

grafico e teatrale. Chi rientra

nelle caratteristiche sopra

elencate si può presentare

dalle ore 10 alle ore 18 presso

Piazza mercato del pesce”. Il

film sarà prodotto dalla Water

Produtions Limited e dalla

Spirit Film Productions Pty

Ltd. La produzione esecutiva,

invece, in Italia sarà curata

dalla Lotus. La pellicola ri-

percorrerà la vita di Maria

Maddalena e sarà, quindi,

ambientata al tempo di Gesù

Cristo, nel periodo che lo

vede accompagnato dai suoi

apostoli. Oltre che nel capo-

luogo le scene saranno girate

anche nella Riserva di Monte

Cofano, alla Tonnara del

Secco, a Erice, nella Riserva

dello Zingaro e nella spiaggia

di San Vito Lo Capo.

INIZIATIVE /2 Coinvolte anche autorità e cantine vinicole

Al Monumento dei Mille
il Capodanno d’Estate

A
nche quest'anno l'as-

sociazione culturale

Sapori e Colori, con il

patrocinio del Comune di Mar-

sala, ha scelto di festeggiare in-

sieme con la cittadinanza il

“Capodanno d’Estate”, evento

con cui si è voluto sottolineare

il passaggio dal tempo delle

vacanze a quello del ritorno

allo studio e al lavoro. La ma-

nifestazione ha riscosso un no-

tevole successo tra i

concittadini e i turisti presenti

nella nostra città che sono ac-

corsi numerosi al Monumento

dei Mille per salutare in alle-

gria la bella stagione che ormai

volge al termine e brindare ai

mesi che verranno. Vari i mo-

menti salienti della serata che è

stata inaugurata dal saluto della

Presidente dell’associazione,

Giuseppina Passalacqua e dalla

presentazione di una importan-

tissima mostra di cartoline po-

stali storiche di Marsala,

appartenenti alla preziosa col-

lezione del dottor Mario Arini,

intitolata “ Saluti da Marsala”

che ha catturato l’interesse dei

visitatori. Particolarmente ap-

prezzata è stata inoltre la visita

guidata a cura di Bice Marino,

responsabile del Monumento

ai Mille che ha vissuto un mo-

mento di grande visibilità.

Sono intervenuti  il sindaco Al-

berto Di Girolamo e numerose

autorità che hanno atteso in-

sieme ai convenuti la mezza-

notte, suggellata

dall’immancabile brindisi of-

ferto dalle cantine Alagna,

Birgi, Donnafugata, Europa,

Fina, Fondo Antico, Intorcia,

Martinez, Rallo e Vinci che

hanno concesso i loro vini.ALESSIO PELLEGRINO

CHIESA DI SAN MATTEO

VITIANA MONTALTO E GIUSEPPINA PASSALACQUA



Scrivete a Redazione Marsala C’è - Via C. Isgrò, 6 - 91025 Marsala 0923 1964091 www.itacanotizie.it REDAZIONE:  redazione@marsalace.it   PUBBLICITÀ:  marketing@marsalace.it

Pubblicato da Tatzebao S.r.l. - Via C. Isgrò, 6 Marsala - P.IVA 02520830817 - Marsala C’è - Redazione: Via Calogero Isgrò, 6 - 91025 Marsala (TP) - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 136-3/2003

Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Grafica e Impaginazione: Marcello D’Acquisto - Stampa: Rallo s.r.l. (Mazara del Vallo) - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,00.

MARSALA C’È

PAG. 4

SPORT - NEWS - LETTERE MERCOLEDÌ

SETTEMBRE 201607
FLASH DI SPORT

CALCIO GIOVANILE

Dopo la brillante stagione ap-

pena conclusa, che ha portato la

squadra alla promozione in se-

conda categoria, il Bianco

Arancio Petrosino si prepara nel

migliore dei modi ad affrontare

questo nuovo campionato che

si preannuncia molto avvin-

cente. Giovedì scorso, inoltre, la

società ha organizzato uno

stage gratuito per tutte le  cate-

gorie,  in particolare per i nati

dal 2004 al 2011,  che ha dato il

via ufficiale alla diciannove-

sima stagione consecutiva della

ormai storica scuola calcio fon-

data nel 1998 dal Prof. Carmelo

Aleci, dalla  Dott. Paola Canino

e dall’instancabile Antonio Gal-

fano. Quest’anno, oltre ai tec-

nici della prima squadra Fabio

Casano e Peppe D'Alberti en-

trambi tecnici UEFA B così

come  il prof. Carmelo Aleci,

preparatore atletico CONI non-

ché osservatore del settore gio-

vanile del Trapani Calcio per

tutta la provincia, lo staff si è

potrà contare sull’apporto di

mister Angelo Galfano, petrosi-

leno doc, tecnico UEFA PRO

di prima categoria, e da ieri

nuovo tecnico del Marsala cal-

cio. Dopo le esperienze da cal-

ciatore, in cui ha calcato i campi

dell’allora  serie “C1” e serie

“C2” in città importanti come

Siracusa e Nola, ci sono quelle

più recenti da allenatore alla

guida della Primavera del Pa-

lermo in serie A,  a Vibo Valen-

tia in lega pro e quella più

recente a fianco di Nicola Le-

grottaglie all’Akragas. I corsi si

svolgeranno allo stadio comu-

nale di Petrosino, completa-

mente rimesso a nuovo con un

manto erboso rifatto. Per qual-

siasi informazione è possibile

contattare la società all’indi-

rizzo e-mail societa@biancoa-

ranciopetrosino.com, oppure

chiamando Fabio Casano

(328.8829996), Peppe  D'Al-

berti (328.1481311) e Antonio

Galfano (338.7609946).

VOLLEY

La giovane atleta marsalese

Alessandra Mistretta, classe

2002, andrà a far parte della so-

cietà  Amatori Atletica Orago

(VA) del presidente Gozzini

che partecipa al campionato di

serie “B1” girone “A”. La so-

cietà varesina, nota in tutta Italia

come una delle migliori scuole

italiane di pallavolo giovanile,

ha vinto ben 13 titoli nazionali

e diversi regionali sotto la guida

della coppia formata dal prof.

Giuseppe Bosetti e dalla mo-

glie Franca Bardelli ed è stata

scuola di formazione per  atlete

che adesso militano nei cam-

pionati di serie “A”. L’atleta li-

lybetana, 14 anni compiuti da

poco, è cresciuta nel settore

giovanile della Volley School

Marsala e nel suo palmares

conta un terzo posto in serie

“D”, due titoli regionali under

13/14 con partecipazione fase

nazionale, due titoli al Trofeo

delle Provincie e due parteci-

pazioni al Trofeo delle Re-

gioni; inoltre, è stata premiata

diverse volte come migliore

giocatrice delle finali regionali

a cui ha partecipato. “E' sicura-

mente tra le più talentuose che

abbiamo fin'ora avuto – ha

commentato felice Gaspare Vi-

selli, tecnico che l'ha allenata,

plasmata e costruito tecnica-

mente - Alessandra avrà l'op-

portunità di lavorare in un

ambiente dove le atlete ven-

gono formate e portate ad un

alto livello di preparazione,

basti pensare che Orago di-

sputa la B1 con l'under 17.

Alessandra, è un’atleta che ha

la mentalità giusta per arrivare

lontano. Noi del Volley School

Marsala, insieme alla famiglia

che l'ha sempre seguita e soste-

nuta, siamo contenti che la ra-

gazzina vada in una società

tanto prestigiosa, stiamo inve-

stendo e creando, da tre anni,

insieme alle società Vigor Ma-

zara ed Entello Trapani il PRO-

GETTO VOLLEY che

coinvolge più di 300 ragaz-

zine”.

a cura di

Dario Piccolo LETTERE

Alla cortese attenzione

della dott.ssa Maria Con-

cetta Martorana, del Pri-

mario dott. Angelo

Caradonna e del dott.

Matteo Giardina e del per-

sonale medico ed infer-

mieristico. Sono la nonna

di una ragazza di quindici

anni, sottoposta ad un de-

licato intervento chirur-

gico, presso l'ospedale

Paolo Borsellino di Mar-

sala, reparto Ginecologia

ed Ostetricia. L'intervento

è stato eseguito dal dott.

Matteo Giardina, dalla

dott. ssa Carmela Di Bella

e dall'équipe medica.

Come persona estranea al-

l'ambiente ospedaliero,

desidero fare delle consi-

derazioni riguardo gli

aspetti professionali ed

umani del personale me-

dico ed infermieristico

che si è occupato di mia

nipote durante la degenza.

In un periodo, dove si

tende a sottolineare gli

aspetti negativi della sa-

nità, io desidero invece

fare emergere tutti gli

aspetti positivi della pro-

fessione sanitaria. Ringra-

zio tutto il personale

medico e paramedico ma

in particolare il dott. Mat-

teo Giardina che grazie

alle sua capacità profes-

sionali, tecniche e chirur-

giche di alto livello e alla

sua umanità è stato capace

di aiutare mia nipote non

solo a livello medico ma

soprattutto psicologico ad

affrontare la situazione.

Ringrazio le ostetriche e

le infermiere in generale,

perché non ricordo tutti i

loro nomi ma in partico-

lari la sig. ra Antronella

Biondo e il dott. Giuseppe

Coppola che ha messo a

disposizione il suo tempo

per stare accanto a mia ni-

pote, a mia figlia e a mio

genero in quelle ore così

terribili ed angoscianti.

Tutto ciò fa si che la sen-

sibilità e il saper fare da

parte del personale me-

dico ed infermieristico,

rendono la degenza più

sopportabile.

Luigia Sosso

Caso di buona sanità al 
“Borsellino” di Marsala

RICEVIAMO & PUBBLICHIAMO

Lunedì 29 agosto un impor-

tante evento a Marsala ha di-

mostrato come la sinergia fra i

vari soggetti di un territorio

possa realizzare un progetto

ambizioso con successo. Nelle

acque della zona Punta Alga,

zona Salinella pre-riserva lagu-

nare, si è inaugurato il Percorso

Archeologico Subacqueo su

iniziativa del Club Unesco

Marsala, presidente Cesarina

Perrone, condivisa dal Lions

Club Marsala, presidente Fran-

cesco Gandolfo, insieme ad As-

sociazioni culturali, Circoli

velici, altri Club service, non-

ché lo storico periodico “Il Vo-

mere” e le due “Proloco” di

Marsala. Per il Lions Club

Marsala, questa rappresenta

una tappa del più ampio pro-

getto “Easy Vision e Paesaggi

nascosti” che prevede azioni

volte alla tutela e alla valorizza-

zione delle emergenze storiche,

archeologiche e ambientali del

territorio. L’evento è stato inse-

rito dalla Sovrintendenza del

Mare, soprintendente Seba-

stiano Tusa, nel progetto "Cul-

turas", con cui è stata portata

alla luce una struttura sottoma-

rina costituita da blocchi di are-

naria posti a chiusura del porto

di Lylibeo, costruito nel 1574

da Carlo D'Aragona, su ordine

di Don Giovanni D’Austria e

dove è stato ritrovato inoltre un

relitto del III-II secolo a.C. In

questo progetto ha svolto un

ruolo determinante il Comune

di Marsala, sindaco Alberto Di

Girolamo e assessore Clara

Ruggieri. Alla cerimonia di

inaugurazione hanno parteci-

pato le autorità locali e regio-

nali, gli autori e operatori che

hanno reso possibile questa

giornata, le Associazioni e i

Club del territorio che hanno

dato il loro contributo, com-

preso il periodico “Il Vomere”.

Ruolo determinante ha avuto la

Proloco M.T.T. di Mario Otto-

veggio in quanto ha messo a di-

sposizione l’imbarcazione per

la visita al sito. Adesso la spe-

ranza, come ha sottolineato il

soprintendente Tusa, è che que-

sta iniziativa che arricchisce

Marsala di un nuovo sito,

venga tutelata, resa fruibile e

soprattutto divulgata nei modi

corretti.

Maria Grazia Sessa

A Punta Alga un itinerario
archeologico subacqueo


